



Wir sind die Brandmauer Dresden

Kontakt für Presseanfragen:
dresden@wir-sind-die-brandmauer.org
+4915234635275

PRESSEMITTEILUNG

Dresden, 19. Februar 2024

Nächste Großdemo gegen Rechtsextremismus und für Demokratie in Dresden am 25.02. im Rahmen des bundesweiten Aktionswochenendes geplant

Das Aktionsbündnis „Wir Sind Die Brandmauer Dresden“ ruft am 25. Februar um 15 Uhr erneut zu einer Großdemonstration auf dem Neumarkt in Dresden gegen Rechtsextremismus und für Demokratie auf. Ziel ist es, im Rahmen des bundesweiten Aktionswochenendes „Zusammen gegen Rechts“ erneut ein starkes zivilgesellschaftliches Zeichen gegen den Rechtsruck und für die Verteidigung der Demokratie zu setzen. Im Fokus stehen sollen außerdem individuelle Handlungsperspektiven und Unterstützung für das Umland der Großstädte.

„Wir sehen, dass sich gerade endlich unzählige Menschen trauen, den Feinden unserer Demokratie zu widersprechen und sich für eine offene Gesellschaft einzusetzen. In den letzten Wochen haben viele das erste Mal in ihrem Leben demonstriert. Gerade in diesem Superwahljahr mit Europa-, Kommunal- und Landtagswahlen brauchen wir diese Energie – vor allem hier in Sachsen! Nach Wochen der Massenproteste stehen wir weiterhin zusammen. Es kommt auf jeden und jede Einzelne von uns an!“, so eine Organisatorin der Demonstration.

Seit der Veröffentlichung der Correctiv-Recherche sind deutschlandweit mehr als drei Millionen Menschen auf die Straße gegangen. Auch dieses Wochenende sind wieder deutschlandweit viele Aktionen angekündigt, von Bautzen über Dresden bis Hamburg.

Dem Aufruf zur letzten Großdemonstration in Dresden am 3. Februar, der von über lokalen 200 Organisationen unterstützt wurde, waren über 30.000 Menschen gefolgt. Darüber freut sich ein Organisator: „Mit den Demos zeigen wir den Menschen in ganz Deutschland: Dresden ist eben nicht nur braune Suppe! Wir schauen der Diskursverschiebung nicht weiter passiv zu, wenn plötzlich Dinge sagbar werden, die noch vor Kurzem undenkbar schienen. Hier nehmen wir auch klar alle demokratischen Parteien in die Pflicht: macht beim Rechtsruck und der Diskursverschiebung nicht mit! Es braucht klare Kante gegen Rechts!“

Für die Großdemonstration wird es erneut ein vielfältiges Bühnenprogramm geben. Es sind Redebeiträge von lokalen wie auch bundesweit bekannten Initiativen und Prominenten geplant. Unter anderem hat die Aktivistin Luisa Neubauer angekündigt, auf der Demonstration zu sprechen. Auch an musikalischer Unterstützung wird es nicht mangeln. Zuletzt hatte unter anderem die bekannte Band Revolverheld auf der Demonstration am 3. Februar gespielt.

Wir laden alle Medienschaffenden herzlich zur Kundgebung am 25. Februar um 15:00 auf dem Neumarkt ein. Vor Ort sowie im Voraus steht Ihnen unsere Pressekoordination gern für Rückfragen zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Demonstration finden Sie auf unserer Website: <https://dresden.wir-sind-die-brandmauer.de/>